

PJNI

Polres Tangsel Siapkan 11 Lahan Ketahanan Pangan untuk Dukung Program Pemerintah

Suhendi - TANGSEL.PJNI.OR.ID

Nov 20, 2024 - 17:01



TANGSEL - Polres Tangerang Selatan (Tangsel) siap mendukung program

ketahanan pangan yang digagas pemerintah dengan menyiapkan lahan untuk pengembangan ketahanan pangan di wilayahnya. Langkah ini dilaksanakan seiring dengan peluncuran (Launching) Gugus Tugas Polri Mendukung Ketahanan Pangan yang dilakukan secara serentak pimpinan Kapolri dan Panglima TNI di Sidoarjo, Jawa Timur, melalui pertemuan virtual via Zoom.

Acara yang dihadiri Forkopimda ini berlangsung di Kp. Ciater, RT 01/01, Kelurahan Rawa Mekar, Serpong, Tangerang Selatan. Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Tangerang Selatan AKBP Victor D.H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si. menjelaskan bahwa pihaknya telah melakukan survei dan penelitian untuk memilih lokasi yang tepat untuk pengembangan sektor pertanian, terutama dalam penanaman tanaman pangan.

“Hari ini kami meresmikan lahan ketahanan pangan dari polri didampingi TNI serta forkopimda dimana untuk Polres Tangerang Selatan kita sudah melakukan survei dan penelitian salah satunya kami memilih tempat ini untuk kemudian kita akan memulai penanaman dan mengoptimalkan sektor pertanian seperti jagung dan tanaman lainnya”Ujar AKBP Victor, pada rabu, 20 November 2024.

“Kami berharap melalui program ini, kami dapat membantu masyarakat sekitar dengan menyediakan lahan pertanian yang dapat mengoptimalkan ekonomi daerah,”lanjutnya.

Kapolres menambahkan bahwa hasil panen dari lahan ketahanan pangan tersebut nantinya akan diberikan kepada masyarakat sekitar. Selain itu, hasil pertanian ini juga akan dipasarkan lebih luas bekerjasama dengan Pemerintah Kota Tangerang Selatan (khususnya Dinas Pertanian), untuk memenuhi kebutuhan konsumsi masyarakat lebih banyak.

Dalam acara tersebut, hadir pula Pjs Walikota Tangerang Selatan Dr. Tabrani, M.Pd., Dandim 0506/Tgr Letkol Inf. Ary Sutrisno, Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian, dan Perikanan (DKP3) Tangerang Selatan Yepi Suherman, Wakapolres Tangerang Selatan Kopol Rizkyadi Saputro, S.I.K. dan PJU Polres Tangsel. Mereka turut memberikan dukungan penuh terhadap inisiatif ini, yang melibatkan kerjasama antara Polres Tangerang Selatan, Pemkot, Kodim 0506/Tgr, serta masyarakat setempat.

“Saat ini ada sekitar 11 titik lahan ketahanan pangan di wilayah hukum Polres Tangerang Selatan. Dan kita mendapat suport yang luar biasa dari Pjs Walikota dan dinas pertanian ada bibit benih serta lahan yang akan kita garap bersama sama”pungkasnya.

Dengan 11 titik lahan yang telah disiapkan, program ketahanan pangan ini diharapkan dapat meningkatkan perekonomian masyarakat, menciptakan kemandirian pangan, serta mendukung ketahanan pangan secara nasional. (Hendi)